
ДЕНИС БОЙЦОВ ХОЧЕТ ВСТУПИТЬ В «ЕДИНУЮ РОССИЮ» 

Вчера в физкультурно-спортивном центре «Олимп» состоялась 

пресс-конференция орловского боксера-профессионала, супертяжеловеса 

Дениса Бойцова. Из четырнадцати проведенных боев он не проиграл ни 

одного. 

 
«Сегодня я не вижу на мировых рингах боксеров, которые могли бы 

сравниться с такими звездами, как Майк Тайсон, например», -заявил Денис 

Бойцов. Зато, по его словам, на профессиональных рингах Запада с большим 

уважением относятся к боксерам из России и «очень их боятся». 

Присутствовавший на пресс-конференции первый заместитель 

губернатора, председатель федерации бокса Орловской области Павел 

Меркулов немало порадовал присутствующих планами «Единой России» по 

развитию спорта в Орловской области. 

«Я пока не член «Единой России», но в партию обязательно вступлю», 

- заявил Денис Бойцов. 
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